
Vorsitzende Frau Mietkhe teilt mit, dass der Sozialkompass in Absprache mit Herr Wahl ins Internet 
eingepflegt wird. 
Frau Mietkhe fragt  nach dem Stand der Kindergartenbaumaßnahmen. 
 
Bürgermeister Viehof erklärt hierzu, dass über die Verträge in der folgenden Woche abgestimmt wird, um 
Personal baldmöglichst anzuwerben. 
Zum Kindergarten Parkstraße teilt Bürgermeister Viehof mit, dass eine neue Planung erfolgen musste. 
Um die im Umfeld stehende 160 Jahre alten Platane durch die Baumaßnahme nicht zu schädigen, wurde 
eine Umplanung zu einem zweigeschossigen Gebäude erforderlich. Diese Planungen liegen bei der AWO 
und dem Kreisjugendamt zur Prüfung. 
 


